

Luis Alberto Castiglioni

Ministro de Relaciones Exteriores de la República del Paraguay

Nació el 31 de julio de 1962, en la ciudad de Itacurubí del Rosario, Departamento de San Pedro. Está casado con la señora Miriam Ayala y tienen tres hijos. Es Ingeniero Civil, egresado de la Universidad Católica de Asunción. Es afiliado a la Asociación Nacional Republicana (ANR) – Partido Colorado desde el año 1979.

Posee una intachable foja de servicios en los distintos cargos públicos ocupados y una dilatada trayectoria política, destacándose el haber sido electo Diputado Nacional, Vicepresidente de la República y Senador de la Nación. Desde el 15 de agosto de 2018, asumió como Ministro de Relaciones Exteriores en la administración del Presidente Mario Abdo Benitez.

Cargos públicos ocupados:

- Convencional Constituyente (1992)
- Diputado Nacional por la ciudad de Asunción (1998-2003)
- Vicepresidente de la República (2003-2007)
- Senador de la Nación (2013-2018, 2018-2023), actualmente con permiso
- Ministro de Relaciones Exteriores (2018-)

Como Vicepresidente de la República, encabezó importantes misiones oficiales al exterior e impulsó destacadas iniciativas en materia de relaciones exteriores, educación, comercio y desarrollo sostenible.

Durante su desempeño parlamentario en ambas Cámaras Legislativas, fue en varias ocasiones Líder de la Bancada de la Asociación Nacional Republicana – Partido Colorado, así como Presidente de la Comisión Obras Públicas, Servicios y Comunicaciones, e integrante de la Comisión de Relaciones Exteriores, de la Comisión Nacional de Reforma del Sistema de Justicia, entre otras, así como Miembro del Parlamento Latinoamericano.

Cargos políticos en la Asociación Nacional Republicana – Partido Colorado:

- Delegado Convencional (1989-1991)
- Miembro de la Junta de Gobierno (1992-1996, 2001-2006, 2015-)
- Presidente de la Seccional N° 4 de Asunción (1996-2001)
- Secretario Político de la Junta de Gobierno (2001-2003)
- Precandidato a Presidente de la República (2007-)
- Vicepresidente Segundo de la Junta de Gobierno (2015-)

Información adicional

Fue invitado por las Secretarías de Estado y Ministerios de Relaciones Exteriores de Francia (2000), Japón (2001), Estados Unidos (2001), España (2001), Taiwán (2002), para visitar dichos países en misión de trabajo ante organismos e instituciones gubernamentales. Igualmente, recibió invitaciones de diversas organizaciones gubernamentales y no gubernamentales de países de América, Europa y Asia.

También fue Observador Internacional por el National Democratic Institute y el Carter Center, en las Elecciones Generales de la República del Perú (2001). En el 2008, estuvo invitado por el Departamento de Estado de los Estados Unidos, en el marco del programa “International Visitor Leadership Program – IVLP”, como Observador Internacional de las Elecciones Generales de ese país, y en el 2011, la Organización de los Estados Americanos (OEA) lo designó como Asesor Especial de la Misión de Observación Electoral de las Elecciones Generales de Nicaragua. En el año 2018, fue invitado por la Comisión Electoral Central de Rusia para participar como observador de los comicios presidenciales de dicho país.